

Le Secrétaire Général Adjoint du Parti Baas syrien entame aujourd'hui une visite à Cuba



La Havane, 25 mai, (RHC-PL).-Le secrétaire Général du Parti Baas Arabe Socialiste syrien Hilal al-Hilal, entame aujourd'hui une visite a Cuba, la première qu'il effectue à l'étranger après son élection à la tête de ce parti.

Dans des déclarations avant de quitter son pays le fonctionnaire syrien a relevé à Prensa Latina qu'il est porteur d'un message de fraternité et de solidarité au peuple cubain.

Le Secrétaire Général Adjoint du parti Baas et la délégation qui l'accompagne ont un agenda chargé d'activités concernant le renforcement des relations bilatérales, dont un parcours par plusieurs provinces de notre pays et des réunions avec de dirigeants cubains.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/57082-le-secretaire-general-adjoint-du-parti-baas-syrien-entame-aujourd'hui-une-visite-a-cuba>



Radio Habana Cuba